
 

 

 Protokoll der Sitzung vom 11.10.2022 
 
Anwesende: Judith Koch, Tom Kruse, Benedikt Jung, 
Natalee Sikes, Pia Barbato, Tim Hörold, Dominik 
Babetzky, Konstantin Vinzent, Tristan Mackay, 
Christian Heinßmann, Nico Berger, Ida Gille, Lennard Ahrens , Luisa Röhl, Fynn Hartmann, Eric 
Schlese, Anne Schereiks, Leo Keßler, Agnes Nawroth, Lena Preis, Julian Blümel, Caroline Albsmeier, 
Julia Heidrich, Victoria Kuhne, NicK Neugebauer, Sabrina Riechers 
 
Gäste: Anna-Maria Müller, Lena Gürtler, Vivienne Schellin, Jannik Neundorf, Christian Kaiser, Felix 
Sändker, Lukas Brauer, Simon El Nahawi, Finja Kliesch, Gabriel Rücker, Johanna Waldmann, Letizia 
Maria Soranno, Annabelle Gründel 
 
Protokollant: Leo Keßler     Sitzungsbeginn: 19.16 Uhr 
Sitzungsleitung:  Sabrina Riechers      

Art TOP 
 

 Begrüßung und Formalia 
 
Feststellung Beschlussfähigkeit 

• Es sind 5 von 7 gewählten Mitgliedern des FARA-WIWI anwesend. Der Fara ist 
somit beschlussfähig.  

 TOP 0 Abstimmung 
Protokoll 26.09.2022 5-0-0 
Tagesordnung: 5-0-0 
Änderung Tagesordnung: 5-0-0 

 TOP 1 Kooptionen 
a) Kooption 

• Bene 
• Natalee 
• Victoria 
• Lena 
• Dominik 
• Agnes 
• Abstimmung für alle: 5-0-0 angenommen 

b) Ehrenfara 
• Ian 
• Julia 

 
 
 

TOP 2 Berichte aus den Gremien 
Stura: 

• Krisenstab an der OVGU 
o Uni hat die Coronalage im Blick,  

§ es gibt keine weiteren Regelungen 
§ an Eigenverantwortung wird appelliert 
§ gesetzliche Vorgaben werden eingehalten 
§ normales Präsenzsemester ist geplant 

o Energielage: 
§ Uni ist nicht hoch priorisiert 
§ es kann zu Engpässen kommen  



 

 

§ falls eine bestimmte Raumtemperatur unterschritten wird, wird 
auf Online Semester umgestellt 

• Ausleihstop beim Stura 
o Überflut beim Ausleihen durch Erstiwoche, geht bis nächste Woche 
o Frage: Was kann man beim Stura ausleihen? Bierzeltgarnituren, Festzelt, 

Pavillons, Kabelbrücken, Beamer. Großanschaffungen könnten über den 
Stura angeschafft werden und dann Ausgeliehen werden.  

o Frage: Investition Vorschläge an Gabriel? Ja 
• Teilauto Ausleihe wird nicht vom Stura gedeckt 

o Anscheinend Missverständnis im Stura 
o nach Lösung für offene Rechnungen wird gesucht 

 
Fakura: 

• Mitteilungen 
o Absolventenfeier Samstag, 26.11.22 15Uhr h5 
o Heizungsregelung  
o Räume auf 19grad geheizt 

• LV-Planung 
o Immatrikulationszahlen ähnlich WiSe 19/20 
o Neue Studiengangverantwortliche 

• Berufungsverfahren 
o Berufungsvorschlag Marketing verabschiedet 
o Neue BK Operations Management 

• Regelung der Möglichkeiten des Rücktritts von Prüfungen: 
o Meinungsbild 
o Meinungsbild: Rücktrittfrist kürzer als 4Wochen 

• Nächster Senat: 19.10 Prüfungsanmeldung ab 31.10 
 
TreffFa: 

• Stura testet aktuell Alternativen zur Kommunikation 
o Kommunikation die sich an die Datenschutzverordnung hält und Zeitlich 

unbegrenzt zurückgehen kann  
• Vakante Stellen in wichtigen Kommissionen (z.B. im Senat oder 

Gleichstellungsbeauftragter) 
• Zukünftig Poststelle informieren falls große Lieferungen für uns kommen 
• Teilauto soll zukünftig nicht mehr kostenfrei sein 

 
 TOP 3: Anträge 

• Externer Antrag: Ovgu Pride 
o Campus Pride 14.10 
o Meinungsbild: positiv 
o Abstimmung: 4-0-1 angenommen 

• Interner Antrag: Soundbox 
o Soundboks Gen 3 999€ 
o O Grover mieten 52€ pro Monat min. 3Monate 
o Änderungsantrag auf maximal 850€ Förderung für kauf einer Soundboks 

18-2-2 
o Antrag auf maximal 850€: 4-0-1 
o Vorstand kauft die Soundboks 

• Interner Antrag: Newbie Abend 
o Fara Förderung 100€ 
o 30€ für Getränke, 30€ für Essen, 40€ für Sonstiges 



 

 

o Antrag auf 100€: 5-0-0 
• Interner Antrag: Bufak 

o Antrang auf 1130€ (Anmeldegebühr 510€, Zugtickets 600€, Gastgeschenk 
20€) 

o Antrag: 5-0-0 
• Interner Antrag: Meet your Prof 

o 3 feste Zusagen 
o Meinungsbild Essen im Raum (nicht mehr grillen): positiv 
o Meinungsbild Termin Professor Lukas am 14.12:  

§ Könnte mit Glühweinpartys kollidieren  
o Antrag auf 500€:  5-0-0 

  
 TOP 4: GO Änderung 

• Nur die Änderungen der Aufgaben der kooptierten Mitglieder 
o § 8a Aufgaben der Kooptierten Mitlgieder 

§ (1) Jedes kooptierte Mitglied des Fachschaftsrats für 
Wirtschaftswissenschaft verpflichtet sich, mindestens eine 
Organisatorische Aufgabe pro Semester zu übernehmen. 
Organisatorische Aufgaben werden in Absatz 3 genauer definiert. 

§ (2) Der Vorstand hält sich das Recht vor, bei unzureichenden 
Umsetzung einer organisatorischen Aufgabe hinzuzufügen. 

§ (3)Als organisatorische Aufgaben gelten folgende Beteiligungen: 
• (a) Organisation und Umsetzung von Veranstaltungen für 

Studierende, 
• (b) Organisation und Umsetzung von fachschaftsinternen 

Veranstaltungen, 
• (c)Organisation von fachschaftsinternen Belangen, 
• (d) Organisation und Umsetzung von fakultätsinternen 

Veranstaltungen und 
• (e) Organisation von fakultätsinternen Belangen. 

§ (4) Ein Mitglied des Fachschaftsrates für Wirtschaftswissenschaft 
muss keine organisatorischen Aufgabe übernehmen, wenn er/sie 

• (a) eine Vorstandposition 
• (b) eine Position im Studierendenrat, 
• (c) eine Position im Fakultätsrat, 
• (d) eine Position im Senat oder 
• (e) eine Position in einer Berufungskommission oder 

Evaluierungskommission inne hat. 
§ (5) Neu kooptierte Mitglieder bekommen eine organisatorische 

Aufgabe zugeteilt bzw. können aus einem angebotenen Pool an 
Aufgaben wählen 

 
o Änderungsantrag auf (4) löschen : 1-3-1 abgelehnt 
o Änderungsantrag auf (4) a, c und e streichen: 3-1-1 angenommen 
o Abstimmung Änderung GO: 5-0-0 Angenommen 

 TOP 5: Sonstiges 
• Veranstaltungen WS + Orgas gründen 

o Vorschläge Intern: 
§ Running Dinner 
§ Karnevalsfeier 
§ Weihnachtsfeier 
§ Adventskalender (Schrottwichteln) 



 

 

§ Exkursion ins KZ 
o Vorschläge Extern:  

§ Glühweinparty 
§ Meet the Expert 
§ Kastenlauf 
§ Exkursion zu Unternehmen 
§ Erste Hilfe Kurs 
§ Bierpong Turnier 
§ Völkerball Turnier 
§ Adventskalender 

• Meet your Expert 
o So wie Meet your Prof nur mit Experten auf unterschiedlichen Gebieten 
o soll keine Konkurrenz Veranstaltung zu Meet your Prof sein 

• Owochen Recap 
o Für nächste mal: mehr Alkohol freie Möglichkeiten 
o Kommunikation verbessern 
o Das meiste wurde im Internen Recap besprochen 
o Sektempfang schwierig, da alle Gruppen danach im Innenhof waren und 

es gab nichts zu tun 
o Campus Rally genereller Start im Innenhof 
o Master Gruppen, konnten sich schlecht connecten, durch Trennung der 

Gruppen 
§ Sprachliche Trennung aufgrund schlechter Erfahrungen 

• Studiengangsbeauftragte: 
o Bachelor 

§ Bwl: Fynn, Judith 
§ Im: Nick, 
§ WuG: Tim 
§ IBE: Tom 

o Master 
§ BWL: Sabrina, Caro 
§ IMME: Julia, Anna 
§ Orba: Ida,  
§ Finec:  
§ Epa:  

 TOP 6: Termine 
• Newbie Abend: 19.10.2022 19Uhr 
• Nächste Sitzung: 25.10.2022 19Uhr 

 
Sitzungsende: 22.02 
Legende: 
Art der Information:  
 
I- Information 
F- Feststellung 
B – Beschluss 
A - Auftrag 


